



## Review Apex Legends

### Electronic Arts, Respawn Entertainment

Si estás buscando un nuevo juego fps battle royal, definitivamente debes descargar Apex Legends. ¡Uno de los mejores juegos de 2019 que ha alcanzado a 50 millones de jugadores en solo un mes! En esta guía explicaré qué son las leyendas de Apex y las características principales del juego

Si está buscando un nuevo juego en el que pasar horas de juegos sin cansarse, **¡Apex legends es lo que estabas buscando!**

Apex Legends es un nuevo juego de batalla real free-to-play (por lo tanto, totalmente gratuito) desarrollado por Respawn Entertainment bajo Electronic Arts, solo esto ya debería llamar la atención.

EA es uno de los mejores desarrolladores de juegos, de varios tipos. El nuevo apex legends se basa en el modelo al que se dirigen casi todos los nuevos juegos FPS, pero no es solo esto que determina su éxito, de hecho, el juego se lanzó a principios de febrero y en pocas semanas batió todos los récords, alcanzando 25 millones de usuarios y un máximo de 2 millones al mismo tiempo.

Según Respawn entertainment, Apex ofrece una experiencia de juego en su estilo, confiando en gran medida en su joya Titanfall 2, de hecho, el mundo de **Apex** es también el de Titanfall, así como las mismas armas y la dinámica del juego, el juego luego sigue el camino tomado por PUBG y Fortnite, pero con importantes diferencias, lo que en mi opinión, hará que este juego sea un gran éxito.

En este juego podemos encontrar que las leyendas son personajes bastante geniales y que cada leyenda tiene habilidades e historias únicas. Todas las leyendas se dividen en tres grupos: ofensivas, defensivas, de apoyo y leyendas de Racon.

Al igual que muchos otros juegos de tipo Battle Royale, debes elegir el lugar en el que comenzarás el juego y debes elegir uno adecuado. Perder alrededor del rango de 500 metros es la forma más óptima de hacerlo y todo lo que tiene que hacer es mirar directamente hacia dónde desea aterrizar. Está cayendo en cualquier lugar desde el rango de 700 a 1000 metros, use el método de buceo Dolphin para maximizar la velocidad y la distancia, y sabe realmente llegar al lugar al que desea llegar. No olvides mirar a tu alrededor para tener una idea de cuántos equipos están aterrizando cerca. Mientras caes, asegúrate de ramificar a tus compañeros de equipo para que no salgas de su botín y que no se vayan al tuyo. Solo asegúrate de estar cerca en caso de que entren en una pelea temprana. En lugar de curarte en peleas, puedes agarrar armaduras de intercambio en caliente si puedes y continuar.

Algunas pistolas pueden parecer tontas, pero a usted realmente le importa mejorar, debe usar máscaras que no estén tan abarrotadas. Si hace ping a algo que su compañero de equipo quiere y está un poco lejos en lugar de perder más tiempo saqueando, recójalo. ellos si tienes el espacio. No olvides que este juego tiene que ver con la eficiencia. Las puertas son una de las herramientas más útiles en este juego. Puede bloquear a las personas para que no las abran si está en el camino que le da tiempo para sanar o incluso recargar.

Además, si sabes que alguien está bloqueando las puertas, las granadas pueden volar las puertas fácilmente y la granada de terminación puede dañar la puerta y golpear a las personas que se están curando detrás de ella. Simplemente no te hagas daño con tu propia termita. Otro buen consejo será detener su hábito de siempre tener sed

de enemigos caídos. Solo trata de matarlos a todos ellos, especialmente cuando tu equipo todavía está luchando.

Si tienes sed, sed enemigos con elementos de alto valor como armaduras de oro o especialmente derribos de oro, ya que pueden vender proveen ellos mismos. La mejor manera de una sed rápida es usar una granada de termita. No es tan recomendable usar un finalizador a menos que sepa con certeza que está a salvo o es el último miembro de su escuadrón con un escudo dorado. Ahora los finalizadores son realmente útiles porque reponen sus escudos.

La primera tormenta puede parecer aterradora, pero no tengas miedo de luchar si tus enemigos son objetivos fáciles. No morirás tan fácilmente con la primera tormenta, pero asegúrate de tener jeringas y botiquines. Pero las últimas tormentas son una historia diferente que debes evitar a toda costa. El último consejo será dividir los deberes al revivir para ahorrar tiempo. Si su compañero de equipo está muerto, uno de ellos puede agarrar la pancarta y el otro puede revivir en lugar de que ambos agarren la pancarta y ambos revivan.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Fps en primera persona.</li><li>- Muy buena gráfica.</li><li>- Cooperación en equipo</li><li>- Es Gratuito.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Falta de modos de juego</li><li>- Número limitado de leyendas.</li><li>- Algunos objetos son demasiado caros siendo muy difícil acceder a ellos sin tener que pagar a cambio, por más bien que juegues</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/playapex/>

**Twitter:** <https://twitter.com/playapex>

**Instagram:** <https://www.instagram.com/playapex/>

**Web:** <https://www.ea.com/es-es/games/apex-legends>

**Play Store:**

**Apple Store:**